

## **Antrag an den Attac-Rat:**

Hiermit beantrage ich für die AG Globalisierung und Krieg:

**Attac unterstützt den Aufruf gegen die 50. Münchner „Sicherheitskonferenz“:**

**<http://sicherheitskonferenz.de/Siko2014/Aufruf-SiKo-Proteste-2014.pdf>**

Begründung:

Die nicht nur für NATO-Staaten, sondern für die gesamte westliche Welt- und Machtpolitik bedeutsame jährliche Konferenz hochrangiger Politiker und Militärs soll zu ihrem 50. Treffen ein deutliches Zeichen erhalten: dass wir „mit einer Politik, die sich ausschließlich an Profitinteressen einer kleinen Minderheit orientiert und dabei über Leichen geht“ nicht einverstanden sind. Weitere Informationen zur „SiKo“ finden sich auf der Seite [www.sicherheitskonferenz.de](http://www.sicherheitskonferenz.de).

Vielen Dank,  
Bernd Michl